

Der Landeshauptmann hat jene entschlossen zurückgewiesen, die die Demokratie, den Pluralismus und das parlamentarische Parteiensystem geringsschätzen

Annabichl

Entschlossene Warnung Peter Kaisers

(aus Novice, Klagenfurt, Nr. 40, S. 2; 28.10. 2016) (*Auszugsweise Übersetzung; A.d.Ü.*)

Vor einem Jahr, am 26. Oktober hat der Architekt Klaus Holler bei der Gedächtnisfeierlichkeit zum Österreichischen Nationalfeiertag, die das MMK-Memorial Kärnten/Koroška organisiert, den ersten Abschnitt der Erneuerung des Denkmals für die Opfer für ein freies Österreich vorgestellt. (...)

(*Bei der heurigen Veranstaltung, A. d. Ü.*) haben auch der Landeshauptmann Peter Kaiser und die Klagenfurter Bürgermeisterin Marie Luise Mathiaschitz gesprochen. Kaiser hat betont, dass die Erinnerung an die Opfer des Faschismus lange Zeit nicht selbstverständlich war und er hat u.a. jene entschlossen zurückgewiesen, die versuchen, die Werte, wie es die Demokratie, der Pluralismus und das parlamentarische Parteiensystem sind, gering zu schätzen.

Janko Kulmesch